

Des soldats américains tirent à l'aéroport de Kaboul et provoquent la mort de cinq Afghans



Kaboul, 16 août (RHC) Au moins cinq personnes ont perdu la vie après que l'armée américaine eut tiré des coups de semonce sur des civils afghans à Kaboul.

Des témoins oculaires ont affirmé ce lundi avoir vu les corps gisant sur le sol à l'aéroport international d'Hamid Karzai, où des milliers de civils afghans se sont rassemblés pour fuir le pays devant la chute de la capitale face aux Talibans, Selon l'agence de presse britannique Reuters.

Les civils, effrayés par l'effondrement rapide du gouvernement à la suite de la fuite du président Ashraf Qani, ont également subi des intimidations de la part des troupes américaines, alors qu'ils étaient entassés sur l'aérodrome en attendant des vols.

Un fonctionnaire des États-Unis a justifié les coups de semonce tirés par les forces américaines à l'aéroport, en disant qu'ils l'avaient fait pour empêcher des centaines de civils, cherchant à s'embarquer dans des avions militaires, d'envahir la piste d'atterrissage, a ajouté Reuters.

"La foule était hors de contrôle. Les coups de feu n'ont été tirés que pour calmer la situation", a déclaré le fonctionnaire qui a parlé sous le couvert de l'anonymat.

Le département d'État américain a indiqué qu'il avait évacué son ambassade et transporté à l'aéroport les quelque 4000 employés de sa mission diplomatique.

Le groupe armé des Talibans est entré dimanche à Kaboul et a fait irruption dans le palais présidentiel, alors que les troupes américaines ne faisaient rien et que les forces gouvernementales ne s'y opposaient pas.

Face à cette situation, le Département de la Défense américain (Pentagone) a annoncé dimanche l'envoi de 1000 soldats supplémentaires à Kaboul pour superviser l'évacuation du personnel diplomatique américain et des civils qui tentent de quitter Kaboul. Selon le Pentagone, 6000 soldats américains seront déployés à l'aéroport, considéré comme le seul moyen de quitter la capitale, totalement assiégée par les talibans.

L'effondrement de l'Afghanistan s'est produit peu après que les forces des États-Unis et de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN), qui ont envahi le pays en 2001, ont entamé la phase finale de leur retrait, en remettant toutes leurs bases militaires aux Afghans.

Les États-Unis et leurs alliés ont passé la plupart des 20 dernières années dans le pays d'Asie centrale, sous prétexte d'entraîner et d'équiper les forces de sécurité afghanes.

La chute de Kaboul, en moins de quatre heures aux mains des talibans, remet en question les affirmations de l'Alliance atlantique sur la création d'une puissante armée en Afghanistan. Selon les analystes, les puissances occidentales ont délibérément affaibli les troupes afghanes.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267129-des-soldats-americains-tirent-a-laeroport-de-kaboul-et-provoquent-la-mort-de-cinq-afghans>



Radio Habana Cuba